

Projektsteckbrief

European Energy Award in der Stadt Essen

Inhalt und Umfang der Leistung

Gertec betreut seit über zehn Jahren die Stadt Essen beim European Energy Award® - eea.

Der eea ist ein internationales Qualitätsmanagement- und Zertifizierungsverfahren für Kommunen und Landkreise. Es ermöglicht, die Qualität der Aktivitäten rund um den kommunalen Klimaschutz einer Gebietskörperschaft zu bewerten, regelmäßig zu überprüfen sowie Potenziale zur Steigerung der Energieeffizienz zu identifizieren und aktiv umzusetzen. Der Kommune steht dabei ein externer Fachexperte als zertifizierter eea-Berater unterstützend zur Seite.

Wichtige Verfahrensschritte im eea sind neben der Durchführung einer Ist-Analyse der energiepolitischen Situation die kooperative Erstellung eines Arbeitsprogramms für die kommenden Jahre und die konkrete Projektumsetzung. Alle durchgeführten Maßnahmen werden anhand eines Punktesystems bewertet. Hat die Gebietskörperschaft mindestens 50 Prozent aller möglichen Maßnahmenpunkte erreicht, kann sie die Zertifizierung beantragen. Diese erfolgt nach Überprüfung durch einen unabhängigen Auditor.

Die Stadt Essen ist seit 2011 zertifiziert und auf der Internetseite von European Energy Award® können die aktuellen Punktestände und somit die Erfolgsquote eingesehen werden. Die Europäische Kommission zeichnete die "Grüne Hauptstadt Europas – Essen 2017" für ihre hohen Umweltstandards aus. Für weitere zukünftige Projekte hat die Stadt die „Grüne Hauptstadt Agentur“ eingerichtet.

Leistungszeitraum	seit 2008 fortlaufend
Auftraggeber	Stadt Essen, Umweltamt
Kontaktdaten	Porscheplatz, 45121 Essen
Projektleiterin	Sabine Lohoff

**EUROPEAN
ENERGY
AWARD**

